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  TEMPS DE JOIE 

ET D’ESPERANCE 

 

La Joie et l’Espérance sont parmi les signes caractéristiques de Pâques. Nous 

quittons le Carême, nous entrons dans la joie de Pâques. Saint Luc nous donne les 

quatre points forts qui ont marqué la vie de la première communauté chrétienne de 

Jérusalem après la Résurrection : « Tous ceux qui avaient cru se montraient assidus 

à l’enseignement des apôtres, fidèles à la communion fraternelle, à la fraction du 

pain et aux prières » (Actes 2, 42).  

Pendant ce Temps pascal, l’Eglise notre Mère nous invite à vivre ces points forts 

capables de nous apporter la joie et l’espérance même quand les moments sont difficiles. 

Comme les premiers chrétiens, nous sommes invités à méditer les Écritures, 

prier les psaumes et prendre le temps d’approfondir notre foi. Daniel-Ange nous 

rappelle que : « La Parole de Dieu doit être goûtée dans le silence, creusée par l’étude, 

assimilée dans la prière, célébrée dans la liturgie, vivifiée dans la vie fraternelle, 

annoncée dans la mission… jusqu’à devenir notre langue maternelle ». Cette parole 

devient pour ceux qui savent la lire, source de joie et d’espérance, donne du courage et 

construit la fraternité. 

Le plus important c’est de tout faire pour que nos paroles se traduisent en 

actes dans nos vies. Ce monde que nous vivons n’a pas besoin de maîtres mais 

de témoins : témoins du Christ Ressuscité, vainqueur de la mort et du péché, 

témoins de la fraternité vécue. Le Printemps de la Diaconie nous y invite. Soyons 

attentifs aux plus petits qui sont autour de nous. Ils ont besoin de nous pour être 

heureux. Quel est mon regard envers les petits et les vulnérables ? 

Prions pour les souffrants de notre Terre, les victimes des guerres, les 

pauvres qui vivent dans la misère. Je pense spécialement aux habitants du Nord-

Kivu à l’Est de la République Démocratique du Congo qui sont victimes de la 

violence depuis 1996 jusqu’à aujourd’hui. Que le Christ Ressuscité nous donne à 

tous la force de vaincre le mal par le bien. 

                                    Bonne fête de Pâques 

                                    Abbé NKIKO Ildephonse 

 


